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Барномаи Рушди Созмони Милали Муттаҳид

United Nations Development Programme
Checklist / Cписок необходимых документов
Ref. code/Код запроса:
36-2017-ITB-UNDP- BOMNAF
Sub-project title:
Construction of Border Crossing Point “Dehkonkhona”, Vakhan Area, Afghanistan



Название под-проекта:
Строительство Контрольно-пропускного пункта "Дехконхона", Ваханский район, Афганистан
	#/№
	Title of documents / Наименование документов
	Yes / No                                                 Да / Нет



	1
	Company Profile, which should not exceed fifteen (15) pages, including printed brochures and product catalogues relevant to the works being procured /  

Профиль компании, который не должен превышать 15 (пятнадцати) страниц, включая печатные брошюры и каталоги продукции, относящиеся к закупаемым работам
	

	2
	Bid Submission Form (Section 4) / 
Заполненная Форма заявки (форма 4)
	

	3
	Bidder Information Form (Section 5) / 
Форма заявки на участие в конкурсе (форма 5)
	

	4
	Technical Bid Form (Section 6) / 
Техническая Форма заявки (форма 6)
	

	5
	Bill of Quantity (Excel form, doc. 02) / 
Расчёт Затрат (в форме Excel, документ 02)
	

	6
	Calendar Work Plan (Excel form, doc. 03) / 
Календарный график работ (в форме Excel, документ 03)
	

	7
	List of company personnel (Excel form, doc. 05) / 
График рабочего персонала (Наличие квалифицированного персонала ИТР и рабочих строителей. В форме Excel, документ 05)
	

	8
	List of equipment and machinery (Excel form, doc. 06) / 

График оборудования (Наличие необходимых машин и механизмов для выполнения работ. В форме Excel, документ 06)
	

	9
	Bid Security (Section 8). Bank guarantee equivalent to total of 20.000 USD (twenty thousand US dollars) with the valid period of 120 days (The bid security shall be submitted in original) /  

Тендерная гарантия (форма 8). Банковская гарантия (предоставить оригинал документа), на сумму 20.000 (двадцать тысячи) долларов США с действующим периодом до 120 дней. 
	

	10
	Certificate of Registration of the business / Свидетельство о регистрации организации 
	

	11
	Valid License for required type of works / Действующая лицензия на соответствующие виды работ.
	

	12
	Tax authority certificate from Tax Department certifying non-indebtedness of organization, (original sealed document, dated  not less than 30 days before deadline of bid submission) / 

Справка с налогового комитета о неимении задолженности по налогам, полученная не раннее чем за 30 дней до крайнего срока подачи предложения (должен быть предоставлен оригинал документа)
	

	13
	Company Bank Account Details - Name of Bank, Account Number, Intermediate Bank Details, Location, Contact Person and Contact Details (Details should be provided on bank letterhead with the seal – original document to be provided)/
Банковские реквизиты компании - название банка, номер счета, адрес, контактное лицо и контактная информация (Детали должны быть предоставлены на бланке банка с печатью и должен быть предоставлен оригинал документа)
	

	14
	Financial soundness: Financial soundness certificate: Bidders shall provide documentary evidence, preferably in the form of bank certificate proving that the total average annual turnover over the last three years exceeded the amount of USD 1,500,000. (Details should be provided on bank letterhead with the seal – original document to be provided).
Furthermore, bidders shall provide documentary evidence, preferably in the form of latest available audited financial accounts, that the minimum amount of liquid assets and/or credit facilitates net of other contractual commitments shall be 30% or more of the total value of the submitted offer.

Bank statement for the past 3 years (2014-2016)
Финансовая устойчивость: Финансовый сертификат: претенденты должны предоставить документы, предпочтительно в форме банковского сертификата, подтверждающего, что общий средний годовой оборот за последние три года превысил сумму 1,500,000 долларов США. (Детали должны быть предоставлены на бланке банка с печатью и должен быть предоставлен оригинал документа).
-Кроме того, участники торгов должны предоставить документальные доказательства, предпочтительно в форме последних доступных аудиторских финансовых отчетов, что минимальная сумма ликвидных активов и / или кредитные линии и иные финансовые средства без других договорных обязательств составляет 30% или более от общей стоимости представленного предложения.

-Бухгалтерский баланс предприятия за последние 3 года (2014-2016)
	

	15
	Statement of Satisfactory Performance from the Top 3 Clients in terms of Contract Value for construction works for the past 3 years (Copy of Contracts and Completion Certificates should be attached).

Рекомендательные письма от 3 наиболее важных клиентов компании, подтверждающие удовлетворительное выполнение строительных работ по контракту за последние 3 года (предоставить копии контрактов и акт  приёмки работ)
	

	16
	Work Experience (as per attached Word doc. 04): (reference on a previous completed projects with the relevant types of activities) and enclose а minimum of 3 contracts awarded and served within the past 3 years (2014-2016) proving relevant experience in construction works. At least two contracts/purchase orders shall be of an amount not less USD 1,000,000 /
Опыт работы (в форме Word, документ 04): предоставление информации о предыдущих завершенных проектах с учетом выполненных видов работ, приложение к данной заявке копии 3 контрактов, выполненных за последние 3 года (2014-2016). Как минимум два контракта должны быть не менее 1,000,000 долларов каждый. 
	

	17
	Electronic version of Bill of Quantity (BoQ) on CD / 
Электронный вариант Ведомости Объёмов Работ (ВОР) на компакт диске
	

	18
	Filled checklist (selected answer yes/no should correspond submitted documents) / Заполненный список необходимых документов (указание «Да» или «Нет» должно соответствовать предоставленным документам)
	


*** ATTENTION: Failure by the Company to provide any of the listed documents may serve as a ground of disqualification in the process of evaluation of bidders offers. 
*** ВНИМАНИЕ: Не предоставление одного или более перечисленных документов, может служить основанием для дисквалификации компании.                                           
Bidder / Конкурсант:

Name/surname / Ф. И. О: ________________   Signature / Подпись: ____________    
Stamp / Печать: _________________________

